

APA, MENGAPA, dan BAGAIMANA: PERINCIAN TENTANG PEMULIHAN

PEMULIHAN

Untuk mengajarkan Injil, Anda akan perlu mampu menjelaskan apa kemurtadan, dispensasi, dan Pemulihan itu. Bagan ini dapat menolong.

Pemulihan adalah tindakan mengembalikan sesuatu ke keadaan aslinya. Itu bukanlah suatu reformasi, yang mengubah sesuatu yang telah ada untuk menciptakan sesuatu yang baru. Contohnya, jika Anda ingin memulihkan sebuah rumah tua, Anda akan membangunnya dengan tata letak yang sama seperti yang semula. Anda mungkin ingin menambahkan sebuah perapian, tetapi kemudian Anda akan mengubah rumah itu, bukan memulihkannya.



Injil Yesus Kristus perlu dipulihkan karena telah hilang selama Kemurtadan Besar. Orang telah hidup selama berabad-abad tanpa Gereja yang sejati. Karena itu Tuhan *memulihkan* Gereja dan Injil-Nya melalui Joseph Smith, sama seperti yang telah para nabi zaman dahulu nubuatkan (lihat Yesaya 2:1-3; 29:13-14; Kisah Para Rasul 3:19-21; Wahyu 14:6-7; 2 Nefi 3:3-15).

Injil Yesus Kristus yang sejati ada di sini untuk bertahan—jadi apakah Anda akan bertahan dengannya? Meski dunia menjadi semakin jahat, Gereja Yesus Kristus akan bertahan sampai akhir.

Anda memiliki pilihan yang harus dibuat—pilihan yang sama yang telah dihadapi manusia fana sejak permulaan zaman: maukah Anda mengikuti nabi? Jika Anda bersedia, Anda akan diberkati dan memiliki Roh untuk membimbing Anda.

DISPENSASI

Para nabi memimpin apa yang disebut *dispensasi*, periode-periode waktu ketika (1) Allah memiliki setidaknya satu pemimpin imamat yang diwenangkan di bumi dan (2) pemimpin ini, seorang nabi, mengetahui tentang rencana keselamatan secara langsung dari Allah. Nabi kemudian mengajarkan, atau *menyalurkan*, Injil kepada orang-orang.

Bersyukur karena tulisan suci, kita mengetahui tentang banyak dispensasi. Beberapa dispensasi yang penting adalah dispensasi Adam, Henokh, Nuh, Abraham, Musa, Yesus Kristus, dan Joseph Smith. Tuhan memulai suatu dispensasi melalui setiap nabi ini.



ILUSTRASI OLEH BEN SIMONSEN

BAGAIMANA KEMURTADAN TERJADI



KEMURTADAN

Kemurtadan=kejahatan. Ketika satu individu atau kelompok berpaling dari kebenaran-kebenaran Injil Yesus Kristus, menolak para nabi, dan jatuh ke dalam dosa, mereka berada dalam kemurtadan.

Oleh Faith Sutherland Blackhurst

Majalah Gereja

Katakanlah Anda dalam perjalanan selama seminggu ke pantai bersama keluarga teman Anda. Anda sudah bersenang-senang, tetapi Anda mulai merindukan keluarga Anda sendiri. Kemudian ayah Anda mengirim Anda pesan teks untuk mengetahui keadaan Anda—itulah yang Anda perlukan untuk merasa dikasihi dan diingat.

Kehidupan di bumi sedikit seperti itu. Allah tidak mengirim kita pesan teks, namun kita berada jauh dari rumah surgawi kita, jadi satu cara Bapa Surgawi menyatakan kasih-Nya bagi kita adalah dengan mengutus para nabi.